

**参加者募集!**

小久慈まちづくり協議会との共催事業

## 「梅の実」採ろうウォーキング!!

横合地区の水上國男さん所有の「梅園」の梅採りを、水上さんのご厚意で、昨年に引き続き今年も実施いたします。

岩瀬張中里公園から梅園までのウォーキングと梅採りです。収穫した梅の実は、皆さんで分け合ってお持ち帰りできます。それぞれ好きなレシピでお楽しみください。

親子での参加大歓迎です!!



- 1 日 時 7月1日(土) 9時30分~12時
- 2 集合場所 岩瀬張「中里公園」  
徒歩で現地に向かいます(約500m)
- 3 募集人数 20名程度(親子は保護者同伴)
- 4 対 象 小久慈町民(定員になり次第締切)
- 5 持 ち 物 梅を入れるビニール袋、汗拭きタオル等  
☆飲み物はまちづくり協議会さんが準備してくれます☆
- 6 申 込 み 6月27日(火)までに小久慈市民センターへ
- 7 そ の 他 服装(長靴、長袖、長ズボン、手袋)  
※ 小雨決行(雨天中止の際はご連絡いたします。)



### <梅酒の作り方>

〔材料〕 4リットル容器 1本分

- ・青 梅 1kg
- ・焼酎 35度 1升(1,800ml) ※お好みでホワイトリカーなど
- ・氷 砂 糖 500~800g

- ① 梅を選別する。傷んでいるものは取り除く。
- ② 梅を選別したら、傷をつけないように洗い、水気をしっかりと取る。
- ③ 梅のヘタを竹串等で取り除く。
- ④ 保存容器に材料を入れ、日の当たらない涼しい場所で保管する。



飲み頃は、  
3ヶ月後~

### 放課後子ども教室「小久慈っ子☆フレンドパーク」が始まります



サポーター会議の様子：今年度の活動について話し合っています。

今年度も小久慈小学校児童を対象に、地域の方の参画を得て、遊びや勉強、スポーツ、文化活動を行う放課後子ども教室を6月から2月までの木曜日に実施します。

詳細は、学校を通じて配布した申込書やスケジュールをご確認下さい。第1回目の教室は、6月22日(木)です。※締め切りは6月16日(金)

元気な皆さんのご参加お待ちしております!!

◎申込み：小久慈市民センター(☎59-3051)まで

参加者募集!

リクエスト事業

# 「家庭菜園の作り方」講座

「うまく野菜が育たない。育て方のコツを知りたい。」という方の声にお応えして、家庭菜園の作り方講座を実施いたします。

講師は、JA新しいわて久慈営農経済センターの職員の方に来ていただきます。土づくりの基本や初心者にも育てやすいおすすめの野菜やおいしい品種などを紹介していただきます。

多くの皆さまのご参加お待ちしております!!



- |   |     |                                  |
|---|-----|----------------------------------|
| 1 | 日時  | 6月29日(木) 13時30分～14時30分           |
| 2 | 場所  | 小久慈市民センター 2階研修室                  |
| 3 | 定員  | 15名程度                            |
| 4 | 対象  | 小久慈町民                            |
| 5 | 持ち物 | 筆記用具                             |
| 6 | 申込み | 6月26日(月)までに小久慈市民センター(☎59-3051)まで |

※小久慈市民センターでは、皆さまのリクエストにお応えして事業を実施いたします。やってみたい事業がありましたら小久慈市民センターにお知らせください。

## 事業実施報告～盆踊り太鼓教室～

盆踊り「ナニヤドヤラ」太鼓の伝承等を目的とした盆踊り太鼓教室を、5月11日から6月1日までの毎週木曜日に4回実施しました。

今年の太鼓教室は、小久慈町民11名の参加でした。

初日は、30分ほど太鼓の縄の締め方、バチの持ち方、楽譜の読み方を習い、その後、実践です。

太鼓のリズムに慣れるために、最初は座りながら太鼓を打ち、慣れてきたところで立って動きながら太鼓を打ちます。

踊りの練習もしました。2回、3回と回を重ねるうちに、太鼓の音色も揃ってきて、最後4回目の教室は大迫力でした。

教室は終わってしまいましたが、教室の成果をご披露するためにも盆踊り大会を開催したいと思っています。その際は、おたより等でお知らせしますので、ご参加いただければと思います。



## ～奉仕活動のご報告～

### 『ピンポングループ夢の会』の皆さん

5月23日(火)、ピンポングループ夢の会の皆さんから、市民センターの花壇の草取りをしていただきました。

暑い中での作業は大変だったと思いますが、おかげさまでスッキリとしてきれいになった花壇はとても気持ちが良いです。夢の会の皆さん、大変ありがとうございました。

